
Finsus repite premio en inclusión financiera

** Recibe reconocimiento de Fintech Américas por segundo año consecutivo*

** “Crédito Con Un Click” estimula el ahorro y repara el historial crediticio*

** Sumó más de 7,000 préstamos en sólo 5 meses*

Miami, Fla., a 8 de mayo de 2024.- Al recibir por segundo año consecutivo el Premio Plata en la categoría de Inclusión Financiera por parte de Fintech Américas, el director general de Finsus, Carlos Marmolejo, expresó que el crédito otorgado de manera responsable mueve a las personas a integrarse a los servicios financieros formales.

Marmolejo recibió el reconocimiento por el **“Crédito Con Un Click”**, un préstamo inmediato, 100% digital, basado en el ahorro e inversiones a largo plazo de los clientes de Finsus, permitiéndoles tener su primer crédito o reconstruir su historial crediticio, mejorando su salud financiera.

La solución, lanzada en octubre de 2023, fue muy bien recibida, pues sólo en cinco meses se entregaron más de 7,000 préstamos, destacó Marmolejo que reiteró la importancia de que las instituciones financieras reguladas en México ofrezcan el crédito a las personas de manera responsable.

Destacó que, de dicha cifra, más de 2,000 créditos fueron entregados a personas sin historial de crédito, es decir que tuvieron acceso a su primer préstamo formal, y casi 1,800 a personas con una mala calificación en su historial.

Hasta el cierre de febrero de 2024, Finsus registró que el 73% de los créditos a personas sin historial fueron pagados en su totalidad. Y el 76% de los créditos a personas con una mala calificación en su historial crediticio fueron liquidados. El resto se encontraba vigente, en ambos casos.

El director general de Finsus señaló que 84% de las personas que han solicitado este crédito tiene inversiones a un plazo mayor o igual a un año. Es un préstamo inmediato, sin intervención humana en la solicitud, autorización y dispersión, además de que está disponible las 24 horas del día.

El crédito, recordó, es una herramienta importante para las empresas y las personas, que pueden usarlo como capital de trabajo, para comprar una vivienda, un activo o atender una emergencia, no sólo para el consumo.

Las instituciones financieras deben ofrecer crédito de manera responsable y evitar dañar a las personas con préstamos con tasas altísimas, irracionales, que

no sólo las empuja a la informalidad, sino que las desalienta a usar los servicios financieros formales y regulados.

Finsus creó esta solución como parte de su compromiso para la inclusión financiera, para estimular el ahorro y la inversión, y para que la gente evite usar opciones de crédito no reguladas ni protegidas por las autoridades, y que la ponen en riesgo de pérdida y fraude, agregó Marmolejo.

Premio por segundo año consecutivo

Finsus ganó este año premio de Fintech Américas como Sociedad Financiera Popular (Sofipo) digital, colocándose junto a otras instituciones financieras mexicanas como Afirme, Banco Azteca, Santander, Banorte, BanBajío, BBVA Spark, Ualá y Crédito Maestro, que fueron reconocidas en otras categorías.

Finsus recibió también el Premio País Plata a la Inclusión Financiera de Fintech Américas en 2023, cuando inició el despegue de su aplicación móvil 100% digital que impulsa la democratización, inclusión y accesibilidad de los servicios financieros con enfoque responsable.

Fintech Américas entrega cada año Premios a los Innovadores Financieros con los proyectos más audaces que transforman la industria financiera en la región y las vidas de millones de clientes a los que brindan servicio. Reconoce a bancos, instituciones financieras y *fintechs*.

—oo—

Acerca de Finsus

Es una Sociedad Financiera Popular (Sofipo) fundada en 2013, regulada por la CNBV, que tiene como objetivo democratizar las finanzas y contribuir a la inclusión financiera en México. Ofrece una solución innovadora, 100% digital e inclusiva: sólo se necesita un celular y conexión a Internet para poder disfrutar de todos sus servicios y beneficios, como el ahorro, la inversión y el crédito de una manera saludable para los mexicanos.

IG: @finsusapp

TT: FinsusApp

FB:@Finsus